



**Universidad Pedagógica Nacional  
Consejo Académico  
Acta de Acuerdos Primera Sesión Extraordinaria  
05 de marzo de 2020**

En la Ciudad de México, Alcaldía Benito Juárez, siendo las dieciséis horas del día cinco de marzo de dos mil veinte, establecidos en el domicilio de la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública en la Ciudad de México, sito en Av. Universidad 1200, entrado por la Calle Real Mayorazgo no. 130, colonia Xoco C.P. 03300, para dar cumplimiento al artículo 10º inciso b) del *Reglamento del Consejo Académico de la Universidad Pedagógica Nacional*, se efectúa la Primera Sesión Extraordinaria.

**I. Lista de asistencia y declaratoria del Quórum legal.**

Presidenta: Dra. Rosa María Torres Hernández

Secretaria: Dra. María Guadalupe Olivier Téllez

**Consejeros representantes de Autoridad:**

Consejera Lic. Karla Ramirez Cruz, Secretaria Administrativa.

Consejera Lic. Abril Bolívar Jiménez, Directora de Difusión y Extensión Universitaria.

Consejero Dr. Magdaleno Azotla Álvarez, Director de Biblioteca y Apoyo Académico.

Consejero Dr. Arturo Ballesteros Leiner, Representante de Investigación.

Consejero Mtro. Iván Rodolfo Escalante Herrera, Representante de Docencia.

**Consejeros titulares representantes del personal académico:**

Consejero Dr. Bastiani Gómez, Titular Representante del Personal Académico de las Unidades UPN Estatales.

**Consejeros titulares representantes de los alumnos:**

Consejera Lic. Selene Kareli Zepeda Pioquinto, Titular Representante de los Alumnos de Posgrado de la Universidad Pedagógica Nacional y las Unidades UPN de la Ciudad de México.

Consejero C. Miguel González Peralta, Titular Representante de los Alumnos de Licenciatura de la Universidad Pedagógica Nacional y las Unidades UPN de la Ciudad de México.

Consejera C. Rubí Mota Lugo, Titular Representante de los Estudiantes de Licenciatura de las Unidades UPN Estatales.

**Invitada permanente del Consejo Académico:**

Dra. Yolanda López Contreras, Directora de Unidades.





Se instaló la Primera Sesión Extraordinaria del Consejo Académico, se declaró Quórum legal para dar inicio al desahogo de los puntos contenidos en el orden del día.

**2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.**

Se aprobó el orden del día, sin modificación alguna.

Desahogo de los asuntos programados:

**3. Información sobre la toma de instalaciones de la Unidad Ajusco.**

La Presidenta del Consejo Académico: Dra. Rosa María Torres Hernández expuso una breve cronología del paro de trabajadores administrativos, así como aclaró la trayectoria de los hechos y se plantearon ideas generales para la búsqueda de estrategias en torno a las cuestiones académicas y de estudiantes.

La Secretaria del Consejo Académico: Dra. María Guadalupe Olivier Téllez planteó diversas adecuaciones a los procesos académicos, ya que esa fue la prioridad de la presente Sesión de Consejo Académico, ver las cuestiones de estudiantes y de académicos.

El Dr. Arturo Ballesteros agradeció la puntualidad con la que se efectúa esta sesión del Consejo Académico e hizo un llamado para que se resuelva la situación a la brevedad posible, con la finalidad de no afectar a la comunidad de alumnos y profesores.

El Mtro. Iván Escalante habló de las afectaciones que ha traído consigo el paro en la UPN, primordialmente en procesos que han afectado a los estudiantes y académicos.

Al respecto, la Dra. Olivier comentó que el semestre no corre riesgos ya que para ello se llevará a cabo la recalendarización de actividades académicas para que la comunidad UPN no se vea afectada.

La Dra. Torres informó sobre la importancia de esta sesión en donde se está informando puntualmente sobre las estrategias a seguir en torno al paro de labores, con la finalidad de que los estudiantes tengan certeza sobre los distintos procesos académico-administrativos al interior de la UPN.

Una vez desahogada el orden del día, se dio por concluida la Primera Sesión Extraordinaria del Consejo Académico, del día jueves 05 de marzo de 2020.

Dra. Rosa María Torres Hernández

Presidenta

Dra. María Guadalupe Olivier Téllez

Secretaria



**2020**  
AÑO DE  
**LEONA VICARIO**  
BICENTENARIO INDEPENDENCIA DE LA PATRIA

